

50 Jahre treu zur Theatergemeinschaft

Ein intensives Jubiläumsjahr – „50 Jahre Theatergemeinschaft Prutting“ – hat die Gemeinschaft hinter sich, erklärte Vorsitzender Stefan Hallmann bei der Jahreshauptversammlung im Pruttinger Dorfstadl. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Ludwig Bolley und Hermann Ober geehrt.

VON GERHARD NIESSEN

Prutting – Harmonisch verliefen die von Fritz Meisinger geleiteten Neuwahlen. Wiedergewählt wurde der Vorsitzende Stefan Hallmann. Für die nicht mehr kandidierende Zweite Vorsitzende Sabine Müller wählten die Mitglieder Konrad Voggenauer. Die Posten der Spielleiter bleiben von Bettina Schmid-Ramerth und Martina Strobl



Hermann Ober (Mitte) hat 50 Jahre dem Theaterverein die Treue gehalten. Links Vorsitzender Stefan Hallmann, rechts die ehemalige Zweite Vorsitzende Sabine Müller.

FOTO NIESSEN

besetzt. Auch die beiden Kassiere, Benedikta Aiblinger und Helga Hallmann, behielten ihre Posten.

Veränderung gibt es beim ersten Schriftführer: Für die nicht mehr kandidierende Bernadette Bucher wurde

Veronika Rauhaus gewählt. Zweiter Schriftführer blieb Kilian Ober. Die drei Bühnenwarte sind Wolfgang

Brandl, Josef Hell und Josef Schmid senior. Beisitzer sind Markus Penninger und Tobias Wagner, Kassenprüfer Josef Wimmer und Renate Fischer.

Schriftführerin Bernadette Bucher zählte Aktivitäten im abgelaufenen Jahr auf. So hat die Theatergemeinschaft beim Starkbierfest der Schützengesellschaft das Stück „Die Vorstandssitzung“ gespielt und bei der Aktion saubere Landschaft mitgemacht. Auftakt zum 50-jährigen Bestehen war der Besuch vom Isarindianer Willy Michl. Als nächstes wurde die Freilichtaufführung „Hänsel und Gretel“ unter der Regie von Markus Müller gezeigt – leider bei strömendem Regen. Beim Besuch bei der Harlekinbühne in Rohrdorf wurde das Theaterstück „Der Springbrunnen“ aufgeführt. Das Sommerfest, diesmal beim Schmid in Nendelberg, war sehr gut besucht. Im November wurde das 50-jährige

Bestehen gefeiert mit einem Festgottesdienst, Frühschoppen und einem bunten Rückblick über die letzten 50 Jahre. Das Weihnachtstheater „Der Habererbräu“ unter der Leitung von Bettina Schmid-Ramerth war ein rauschender Erfolg.

Erste Kassiererin Benedikta Aiblinger legte einen einwandfreien Kassenbericht vor.

Unter viel Beifall wurden geehrt für 15 Jahre Mitgliedschaft: Mathilde Cleß, Wolfgang Brandl, Hans Linner, Ludwig Redl junior und Andreas Voggenauer.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft: Rupert Schnitzlbaumer und Gerhard Penninger.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft Ludwig Bolley und Hermann Ober.

Geehrt für 40 Spiele wurde Josef Wimmer. Zweiter Bürgermeister Fritz Meisinger wünschte der Theatergemeinschaft „weitere 50 erfolgreiche Jahre“.